

# OMBUDSMAN

## Tingkatkan Kinerja Anggota Bhabinkamtibmas , Kapolsek Kopol Alamsyah Bungoro Gelar Anev

HermanDjide - [PANGKEP.OMBUDSMAN.CO.ID](http://PANGKEP.OMBUDSMAN.CO.ID)

Jul 5, 2023 - 18:45



*Tingkatkan Kinerja Anggota Bhabinkamtibmas , Kapolsek Kopol Alamsyah Bungoro Gelar Anev*

BUNGORO - Kapolsek Bungoro Kopol Andi Alamsyah, S.H., M.H., melaksanakan Anev (Analisa dan Evaluasi) terhadap anggota Bhabinkamtibmas Polsek Bungoro dalam rangka meningkatkan pelaksanaan kinerja anggota,

bertempat di Ruang SPKT Mapolsek Bungoro, Rabu (05/07/2023) pagi.

Kegiatan analisa dan evaluasi rutin ini dihadiri oleh para Panit 1 unit binmas Polsek Bungoro Iptu Harisuddin, Ps. Panit 2 Unit Binmas Polsek Bungoro Aiptu Razman dan Personil Bhabinkamtibmas.

Dalam arahannya Kapolsek Bungoro Kopol Andi Alamsyah S.H., M.H., menekankan kepada personel bhabinamtibmas untuk meningkatkan kinerja, kendala-kendala yang dihadapi saat di wilayah binaan, serta kendala-kendala dalam pelaporan kegiatan, disamping itu Kapolsek juga mengingatkan kepada personel untuk tetap melaksanakan kegiatan rutinitas dan meningkatkan pelayanan kepada masyarakat.

Tujuan anev ini tidak lain agar dapat memacu kinerja personel Bhabinkamtibmas Polsek Bungoro dan dapat dievaluasi kekurangan maupun hal-hal yang perlu diperbaiki oleh pimpinan. sehingga tugas dapat berjalan dengan baik dan sesuai dengan harapan masyarakat," ucapnya.

Selain itu Kapolsek juga menekankan untuk kegiatan Pelayanan harus dimaksimalkan yang berhubungan dengan masyarakat dan untuk anggota Bhabinkamtibmas diharapkan selalu hadir ditengah masyarakat dalam setiap kegiatan sehingga kamtibmas tetap kondusif.

Kopol Andi Alamsyah juga memberikan arahan agar lebih mengetahui fungsi dan tanggung jawabnya dan tetap berkoordinasi dalam hal pelaksanaan tugas.

"Personil Bhabinkamtibmas agar lebih mengetahui fungsi dan tanggung jawabnya dan tetap berkoordinasi dengan pimpinan dalam hal pelaksanaan tugas sehingga terlaksana dengan baik" ungkapnya. (Razman/Herman Djide)